

学校だより

平成27年度 第7号 発行日 11月25日 練馬区立大泉第二中学校 校 長 神山 信次郎

学び合い高め合う活動を・・

校長 神山 信次郎

10月31日(土)本校において文化発表会が開催されました。土曜日に開催されたこともあり、沢山の保護者・地域の皆様に文化発表会へお越し頂きました。例年以上に多くの方々にご来校いただき、盛況の中で生徒達の取り組みをご覧いただくことができました。舞台発表、展示発表というかたちで開催されました。生徒達の普段の成果、発表に向けての真剣な思いが、お越し頂いた皆様に感じて頂けたと思います。

本校には多くの学校行事があります。生徒たちは行事を通して、日頃の学習や生活の中だけでは得られない貴重な体験を積んでいます。それは一つ一つの行事を終える度にみせてくれる生徒たちの姿でわかります。たくましさを増し、自信に満ちた表情です。

社会のあり方や生活環境が大きく変化し、人と人との関係が希薄化している昨今、互いに学び合い高め合うといった活動の機会はとても少なくなりました。また、情報がどんどん入ってくるスピード社会の中、一つのものをじっくり作り上げる機会も減っています。こうした中、生徒同士の関わりや集団活動を中心においた学校行事の取り組みは、今とても大切になっていると思います。ひとりひとりが根気強く考えること、考えて表現すること、そして学級や学年の仲間とつながって「できた」を体感すること、これは生徒たちの自信につながり成長に欠かすことのできないものです。本校では、これからの社会を生き抜くために必要な力として、学校行事の意義をしっかりと捉え、それを学級、学年の集団作りの中にしっかりと位置づけ、見通しを持って指導しています。今後もこの取り組みを充実したいと考えています。

もちろん学校行事を実のあるものするために必要なことは、言うまでもなく日頃の取り 組みです。教師の関わりと生徒たちの真剣な取り組みがなければ効果を上げることはでき ません。学習活動で考える力や自発的な意欲をしっかりと育むことが大切です。行事に向 けた取り組みはそうしたことの実践の機会でもあります。また行事で得たことをその後の 生活に生かすことも大切です。努力して成し遂げた貴重な体験は次への意欲となり学習意 欲へとつながります。

残すところ5ヶ月と少しで卒業・進級の時を迎えます。学習活動を充実させると共にこれから実施される諸行事にも全力で取り組んでいきます。みんなの成長を互いに確認できるよう頑張ってほしいと期待します。

落ち葉掃き (クリーン運動 11月4日~12月12日)

大二中のPTA活動は、会員の皆様のご協力があって様々な活動が成り立ち、受け継がれてきました。落ち葉掃きもその一つです。「練馬百景」にも選ばれた100本を超える桜の木も、秋には紅葉し、落ち葉の山となります。毎年この時期になると保護者や地域の方々のご協力もあり、校庭はあっという間にきれいになります。毎朝、8時~8時40分まで落ち葉掃きを行っています。ご協力をお願いいたします。



生徒会による学校説明会(中学校訪問)



11月24日(火)午後から、日頃、小中連携を図っている大南小、大二小の6年生児童を招いた学校説明会を実施しました。 2校は、担任の先生の引率のもと、246 名が来校しました。当日は、授業見学の後、生徒会役員から、大二中の学校生活について詳しく説明を聞きました。来春、本校への入学を楽しみに待っています。

PTA教養委員会主催 文化講座

今年度、3回目の催しとして、文化講座が企画されました。今回は、「道路交通法改正後の自転車のルールについて」「思春期から青年期までの心の変化」をテーマにして開催されました。講師は、石神井警察署員並びに、本校のスクールカウンセラー、心のふれあい相談員の方々にお願いし、有意義に意見交換会が行われました。

表彰

中学生「税の標語」 入選作品

練馬西間税会事務局

優秀賞「税金で学べることのありがたみ」 清水 侑輝 3年E組 佳 作「税金でしっかり受け継ぐ安心社会」 小高 宏佳 3年B組 佳 作「生活と社会を良くする消費税」 田中 晴菜 3年D組

「税についての作文」 入賞者

練馬西納税貯蓄組合連合会

「練馬区議会議長賞」小高 宏佳3年B組「練馬西納税貯蓄組合連合会優秀賞」渡辺 渚3年E組「練馬西納税貯蓄組合連合会優秀賞」野間口 智哉3年C組「練馬西納税貯蓄組合連合会優秀賞」葛目 陽香3年B組

「平成28年度版 健やかカレンダー」原画応募作品 入賞

優秀賞 「10月」の作品 髙橋 美那 3年C組

第38回 大泉東地区祭 絵画展

会長賞矢部 諒音3年A組実行委員長賞石田 夕葵3年E組